



EL PROYECTO MASH Y EL TRABAJO CON LOS ARQUETIPOS

Texto escrito para el primer libro sobre el sistema:
FUNDAMENTOS DE LA GEOCROMOTERAPIA del año 2001

Voy a intentar describir algunos de *los valores de la Geocromoterapia* y dar un significado, no sólo al sistema en sí mismo, sino a los filtros, códigos o substratos que se utilizan para su dinámica terapéutica. Algunas de las definiciones y aclaraciones que daré han sido inducidas y aclaradas por los maestros que guían el Sistema Geocrom y creo que todas ellas son, en general, de gran ayuda para dar una amplia comprensión de *lo que tenemos entre manos*: una nueva visión de la salud. También pueden ser útiles tal vez para poder dar diferentes tipos de explicaciones a otras personas, sean pacientes o colegas, y facilitar así el acercamiento a los conceptos que subyacen en este nuevo sistema de sanación y evolución espiritual.

Empezaré diciendo que muchas de las definiciones que expondré se engloban en lo que los maestros o instructores que me guiaron al principio definieron como el **Proyecto M.A.S.H.** o la **nueva Medicina Armónica del Ser Humano**, un plan o propósito que voy a intentar resumir lo poco que sé de él. En diferentes textos canalizados, algunos privados y otros referentes al Sistema Geocrom, se menciona **un gran proyecto cósmico, vinculado al cambio vibracional que la humanidad está viviendo ahora, y un tema que está asociado al necesario cambio de concepción de la Medicina.**

Este proyecto al parecer se empezó a llevar a cabo en 1980-82 aproximadamente. Según las distintas canalizaciones y especificaciones al respecto, el **Proyecto M.A.S.H.** es un nuevo diseño del concepto *salud*, de la etiología energética y espiritual de todo conflicto somato-psíquico, de su diferente sistema de diagnóstico, de su modo de tratamiento integral y el modo de prevención de la salud. El proyecto en sí mismo **ya está creado etéricamente** y, por tanto, se irá materializando por fases, a la vez que la vibración de la humanidad y del planeta vaya elevándose y sutilizando.

Según las transmisiones, conforme vayan desarrollándose nuevos métodos y visiones, llegará un momento en que todas las piezas encajarán y se unirán en un solo Cuerpo de Conocimiento respecto a la nueva medicina. Por el momento (2001) y aún durante muchos años, el Ser Humano tiene que aprender a conectar con sus reales necesidades espirituales, psíquicas, biofísicas y bioquímicas y, según sus medios y mentalidades, empezar a desarrollar nuevas metodologías de trabajo más allá de las conocidas hasta ahora.

Este trabajo para el hombre será la unión de nuevas ideas, conceptos y teorías, desarrolladas por diferentes pensadores sensibles del planeta, junto a la ejecución y experimentación práctica y sensitiva de nuevas formas terapéuticas armónicas y evolutivas, las cuales darán los resultados empíricos respecto a las concepciones teóricas.

Existen numerosos seres que han venido a desarrollar el **Proyecto M.A.S.H.** en todas sus vertientes y a lo largo del tiempo; y su labor era y es exclusivamente proporcionar este servicio. Personalmente, este es mi caso también, mi compromiso y mi servicio. Creo que hubo numerosos precursores hace alrededor de cien años, que ya plantaron unas semillas específicas para que, al comienzo de este nuevo milenio, se pudiera dar dicho cambio vibracional en el campo de la medicina integral y elevar así la calidad de vida y la evolución del Ser Humano.

Desde mi punto de vista, en el mundo occidental estos seres sensibles fueron a primeros del siglo pasado: el Dr. Samuel Hahnemann, el Dr. Eduard Bach, B.J. Palmer, Edgar Cayce, Rudolf Steiner, entre otros. Mucho más tarde aparecieron los pensadores Carl J. Jung, David Boom, Fritjof Capra, Ken Wilber, Rupert Sheldrake, Deepak Chopra, Barbara A. Brennan, Mantak Chia, David V. Tansley, Fritz Albert Poop, entre muchas otras personas de gran calidad humana, vinculados anímicamente a dicho cambio vibracional y al plantel de las nuevas semillas de la medicina vibracional.

En la actualidad existen cientos de aplicaciones prácticas de las ideas desarrolladas por esos seres sensibles, así como millares de personas que practican nuevas formas terapéuticas integrales y evolutivas que, de alguna forma directa o indirecta, están todas ellas vinculadas al **Proyecto M.A.S.H.**, sean o no conscientes de ello. Como portadora de la visión Geocrom, hoy sé con certeza que este método que apporto está estrechamente vinculado al proyecto MASH, pues así fue comunicado también por mis instructores celestiales (por decirlo de algún modo).

No obstante, la Geocromoterapia tan solo es uno más de los diseños o herramientas de este nuevo concepto médico sanador-preventivo-espiritual; pero es uno de los métodos más 'prácticos' para conseguir modificar y prevenir las causas reales de las enfermedades y el comportamiento incoherente de las células o del propio psiquismo y, en general, que incide directamente en la desarmonía del Ser. Su radio de actuación y las leyes que lo rigen pertenecen al campo de la biofísica y al nuevo modelo de la medicina cuántica, aunque sus finalidades respecto a la verdadera curación y calidad de evolución humana pertenecen al campo de la metafísica y de la conciencia.

El significado y el ámbito de actuación psico-social del Sistema Geocrom fue también un material transmitido o recibido en diferentes textos y explicaciones como las siguientes:

1/ El Sistema Geocrom como modelo conceptual y sobre todo la Geocromoterapia como método de aplicación terapéutica, pueden definirse como **un medio de evolución consciente.**

2/ Es también un nuevo **sistema pedagógico** del universo y de la jerarquía espiritual.

3/ Este medio didáctico y terapéutico a la vez está dirigido:

A/ a la masa, a la gran mayoría de *personas aún no iniciadas* en el camino espiritual consciente, precisamente para agilizar y facilitarles el cambio de códigos *al inicio del proceso de expansión de su conciencia* como seres espirituales.

B/ también está *dirigido a los seres ya iniciados* en el sendero espiritual, con el fin de dar *precisión* a su evolución, o proporcionar fluidez y lucidez en su proceso de transformación.

4/ La Geocromoterapia es un **sistema pre-iniciático** que posibilitará la perfección y la armonía del Ser Humano y que contribuirá a abrir las puertas del Proyecto M.A.S.H y a construir los cimientos de una nueva medicina para el ser vivo.

5/ También es un **sistema de vinculación al cosmos** y a sus patrones fundamentales, una vinculación que se establece gracias a la Ley de Resonancia entre los patrones de la Creación y la de los arquetipos o substratos gráficos empleados en la Geocromoterapia. El hombre, a través de estos arquetipos, se vincula de una forma más estrecha con el cosmos o la energía creadora de origen.

6/ El Sistema Geocrom en sí mismo es un **patrimonio de futuro** de la humanidad y actualmente (2001) se encuentra tan solo en el proceso de la "primera siembra" respecto a las grandes posibilidades de utilización terapéutica de los principios activos de la luz, el color y la geometría, que en el futuro serán una clave médica.

7/ La Geocromoterapia es temporalmente necesaria para **sensibilizar** al Ser Humano y aprenda en el futuro a utilizar el cien por cien de su cerebro y su máximo potencial cognitivo, puesto que los efectos de la Geometría y la Luz usados simultáneamente van más allá de las facultades racionales hasta ahora empleadas.

8/ Una de las principales misiones de la Geocrom recibidas en 1994 es la de '**trascender el karma**'. La rueda del bucle causa-efecto de nuestras decisiones, pertenece al plano de la dualidad o la polaridad, pero los patrones sanadores de la Geometría y de la Luz cromática están vinculados al plano de la Unidad, a lo neutro, al Origen más allá del bien y del mal.

Respecto al significado del empleo de los arquetipos Geocrom en sí mismos, llegaron en su día diferentes explicaciones para distintos campos de comprensión. Empiezan ya a existir varias definiciones más o menos científicas sobre la naturaleza y la acción de la geometría y la Luz, pero los filtros Geocrom o substratos geométricos de color también pueden contemplarse desde otros ángulos de visión. He ahí algunos significados recibidos, palabras clave o definiciones muy útiles para un trabajo terapéutico:

1/ Un filtro geométrico de color es un **modulador de frecuencias**.

2/ Es también un **catalizador** que hace posible ciertas reacciones y activa diversos procesos en el hombre.

3/ Los arquetipos Geocrom son **códigos** universales que generan nuevos comportamientos celulares y psíquicos armónicos, en consonancia con el orden universal.

4/ Son **patrones** equilibrados de orden, medida y organización de fuerzas.

5/ Son **esquemas** de las formas originales de las fuerzas creadoras, de las vibraciones lumínicas universales y esquemas conceptuales de la naturaleza y del orden del cosmos.

6/ Los códigos de la Geocromoterapia son **semillas** o 'recipientes contenedores' con un potencial armónico latente.

7/ Son **arquetipos**, pautas, vibraciones y modelos universales.

8/ Cada código es un **deva**, un espíritu creador, constructor de formas y organizador de vida.

9/ Son **mensajeros**, mediadores, que traen nuevas improntas de cambio y de evolución.

10/ La distinta combinatoria geométrico-cromática genera en el ser vivo unos **principios activos** de alta resolución para su vida, su salud y su psicología.

11/ Con estos patrones universales, hoy ya materializados en la Tierra, se pueden **codificar distintos sustratos** como el agua, el aceite, algunos cristales y metales nobles.

Personalmente creo que empezar a experimentar con los principios activos de la geometría, del color y de la luz, nos abre un vasto campo de investigación de magnitudes desconocidas pero prometedoras para el equilibrio armónico y la calidad de evolución del hombre. Facilitar o contribuir a las bases estructurales del Proyecto MASH es un honor y un servicio discreto pero importante para el gran Cambio de milenio.

Una de las finalidades de este texto es invitar a las personas a que observen y sintonicen con estas nociones o nuevas visiones, invitarlas a unirse al trabajo de investigación y ampliación de conocimientos respecto a las propiedades del color y la luz y, sobre todo, a los valores de la aún desconocida Geometría.

Marta Povo, 2001

Escuela Geocrom
www.institutogeocrom.net